

Mitte des Universums

Text: Martin Zyweck April 2019

Das hattest du jetzt wirklich nicht erwartet;
die Nachricht traf dich mitten rein.
Du dachtest immer, es wäre anders.
Ich sagte immer ... „das kann nicht sein!“

Keine Botschaft ging voraus,
keine Nachricht kam herein.
Auf einmal bist du aufgewacht,
es ist doch anders als gedacht.

Du bist nicht die Mitte des Universums,
Du bist nicht der Nabel der Welt.
Du hältst nicht die Welt in ihrem Lot.
Bist auch nicht schuld an ihrem Tod.

Wie frei kannst du dich jetzt fühlen?
Bist raus aus der Verantwortung.
Musst nicht nach Lösung und der Antwort wühlen.
Verlier bitte nicht die Selbstachtung!

Ich find dich groß, DU bist die Welt!
Für mich wunderbar und die Sorte Held,
wie sie Herzen berühren
und dieses Feuer schüren.

*Gib dir selbst die beste Chance,
halt gut fest an Dir!
Sei dir selbst ein guter Freund,
bleibe mutig und bei mir!!*